

RCEME GEMRC

Sgt Papken Topjian, CD

Après 24 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Topjian prendra sa retraite le 2 août 2023 .

Papken s'est enrôlé dans les forces armées canadiennes (FAC) en tant que technicien de véhicule (Veh Tech) le 20 juillet 1999 et il a tout de suite commencé son cours de recrues à Saint-Jean sur Richelieu, suivi de son cours NQ3 en 2000.

Sa première affectation fut le 5^e bataillon de service (5BNS) à Valcartier. Il est retourné à Borden en 2004 pour son NQ5.

Il a été affecté au 202^{ième} dépôt d'ateliers en tant que technicien de véhicule jusqu'en 2008 et il a transféré dans la force réserve. De 2008 à 2011, il a travaillé au groupe de soutien aux déploiements (GSD) de Montréal, où il a pris soin des familles des militaires déployées outre-mer, particulièrement en Afghanistan. Ce fut une période très enrichissante pour lui. En 2011, il a travaillé au Centre de la mise en service de l'équipement de l'armée (CMSEA) en tant que technicien de véhicule type A et retourna au 202^{ième} Dépôt d'Ateliers (202DA) en 2012 avec l'équipe IRPP. Il a fait son cours de qualification élémentaire en leadership (QEL) en 2014 à Valcartier. En 2016, il a été promu au grade de caporal-chef. Il a transféré de nouveau dans la force régulière en 2018 et par la suite occupa le poste de coordonnateur aux tâches.

Il a reçu sa promotion à son grade actuel en juillet 2021 et a été affecté aux Services Techniques (Serv Tech) à Montréal, en tant que sergent des opérations et entraînements.

Il a fait son PP3 en 2022 à Borden. Le 15 février 2023, il a été posté au Centre de mise en service de l'équipement de l'armée (CMSEA) pour une deuxième fois, ce fois-ci, en tant que Cmdt SON véhicule Type B.



Sgt Papken Topjian, CD

After 24 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Topjian will retire on 2 August 2023.

Papken joined the Canadian Armed Forces (CAF) as a Vehicle Technician (Veh Tech) on 20 July, 1999 and immediately started his recruit course in Saint-Jean sur Richelieu, followed by his QL3 course in 2000. His first posting was the 5th Service Battalion (5BNS) in Valcartier. He returned to Borden in 2004 for his QL5.

He was posted to 202 Workshop Depot as a vehicle technician until 2008, when he transferred to the reserve force. From 2008 to 2011, he worked at the Deployment Support Group (DSG) in Montreal, where he took care of the families of soldiers deployed overseas, particularly in Afghanistan. It was a very rewarding time for him. In 2011, he worked at the Army Equipment Fielding Center (AEFC) as a Type A Vehicle Technician and returned to 202 Workshop Depot (202WD) in 2012 with the IRPP team. He did his primary leadership qualification course (PLQ) in 2014 in Valcartier. In 2016, he was promoted to the rank of MCpl. He transferred back to reg force in 2018 and later held the position of task coordinator.

He received his promotion to his current rank in July 2021 and was posted to Technical Services (Tech Serv) Montreal, as Operations and Training Sergeant. He did his DP3 course in 2022 in Borden. On 15 February 2023, he was once again posted to the Army Equipment



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Encore tout jeune d'esprit et cherchant toujours de nouveaux défis, Papken a accepté un poste civil dans la fonction publique aux 202ième Dépôts d'Ateliers (202DA). Il a deux filles, Emma (15) et Lori (13).

Le sgt Topjian souhaite remercier tous les membres des FAC et du Corps du GEMRC ainsi que les employés civils avec qui il a travaillé. Un merci spécial pour tous les sentinelles qui font toute une différence pour le bien-être de leurs collègues.

Un dîner de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 20 juillet 2023 à 12h00 au 3 Brasseurs, Galeries d'Anjou. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à l'adj Lavoie à Bernard.Lavoie@forces.gc.ca APT le 14 juillet 2023.

Fielding Center (AEFC) as Type B vehicle section IC.

Feeling young at heart and always seeking new challenges, Papken accepted a civilian position in the Public Service at 202 Workshop Depot (202WD). He has 2 daughters, Emma (15) and Lori (13).

Sgt Topjian wishes to thank all CAF and RCEME Corps members and civilian employees with whom he has worked with. A special thank you to all the sentinels out there making a difference with their colleagues' well-being.

A Depart With Dignity (DWD) dinner will be held on 20 July 2023 at 12:00pm at 3 Brasseurs, Galeries d'Anjou. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to WO Lavoie at Bernard.Lavoie@forces.gc.ca NLT 14 July 2023.



Arte et Marte